

02 jan 2005 -01:00

Initiatives du Ministre De Decker pour les victimes en Asie

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a décidé de débloquer un budget maximum de 200.000 dollars pour l'aide aux pays dévastés par les raz-de-marée.

Ce montant, disponible auprès de la F.A.O. (Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture), pourra être utilisé pour l'aide alimentaire d'urgence.

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a décidé de débloquer un budget maximum de 200.000 dollars pour l'aide aux pays dévastés par les raz-de-marée. Ce montant, disponible auprès de la F.A.O. (Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture), pourra être utilisé pour l'aide alimentaire d'urgence.

Bruxelles, le 29 décembre 2004Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a décidé de débloquer un budget maximum de 200.000 dollars pour l'aide aux pays dévastés par les raz-de-marée. Ce montant, disponible auprès de la F.A.O. (Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture), pourra être utilisé pour l'aide alimentaire d'urgence.Le Ministre Armand De Decker a également demandé la convocation rapide d'une réunion extraordinaire des Ministres européens de la Coopération au développement pour renforcer la concertation à propos de l'aide d'urgence accordée par les Etats membres et la Commission, et pour élaborer un programme de reconstruction et de réhabilitation des régions sinistrées.Le Ministre a aussi décidé de convoquer début janvier une réunion des ONG qui mènent une action dans la région ou souhaitent s'y associer.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be